

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PERAN PEMERINTAH DAERAH DALAM PENGEMBANGAN OBJEK WISATA BONO DI KABUPATEN PELALAWAN

Oleh

WAHYUDI RAFSANJANI
11375103265

Penelitian ini dilakukan di Kantor Dinas Pariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Pelalawan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana Peran Pemerintah daerah dalam pengembangan Objek wisata bono Di kabupaten Pelalawan?, Faktor-faktor apa saja yang mendukung dan menghambat pemerintah daerah dalam mengembangkan objek wisata bono di kabupaten pelalawan?, kemudian tujuan dari penelitian untuk mengetahui peran pemerintah daerah dalam hal mengembangkan bono sebagai objek wisata di kabupaten Pelalawan, untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pemerintah daerah dalam mengembangkan objek wisata bono di Kabupaten Pelalawan. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah teknik Wawancara, Observasi dan Dokumentasi. Kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode Deskriptif Kualitatif yaitu sebuah analisa yang menjelaskan dan memaparkan kenyataan-kenyataan yang sesungguhnya terjadi dilapangan dan dianalisa terhadap analisa terhadap masalah yang ditemukan dan didukung dengan kata-kata dan gambar yang diperoleh dari wawancara dan observasi dilapangan. Dalam penelitian ini, bagaimana peran Pemda dalam Pengembangan Objek wisata Bono di Kabupaten Pelalawan, peran pemda sudah terlaksana dengan baik terbukti dengan sudah ada penyediaan lahan, Pengembangan sarana prasarana, investasi dan perizinan, promosi dan informasi serta pengembangan masyarakat yang dilakukan oleh pemda. Kemudian hambatan pemda dalam mengembangkan objek wisata bono yaitu Anggaran Yang setiap Tahun Makin Merosot, Faktor Geografis dengan Kondisi Daerah yang Rawa dan Gambut Membuat terkedala Pembangunan, dan faktor pendukung dari pengembangan objek wisata bono yaitu Sumber Daya Alam yang dikelola menjadi Objek wisata bisa menjadi pendapatan Daerah, antusias pengunjung baik domestik maupun mancanegara yang ingin menyaksikan Ombak bono.

Kata kunci : Peran Pemda, Pengembangan Objek Wisata